



Pansus Wacanakan Diskresi Penutupan Jalan untuk Parkir

UMBULHARJO (MERAPI) - Panitia Khusus Raperda Perparkiran DPRD Kota Yogyakarta mewacanakan diskresi penutupan jalan oleh walikota untuk kebutuhan parkir saat libur panjang atau saat digelar sebuah kegiatan. "Esensi dari penutupan jalan untuk parkir adalah membuat wisatawan nyaman. Selama ini setiap *long weekend* Yogya mesti macet," kata Ketua Pansus Raperda Perparkiran DPRD Kota Yogyakarta, Antonius Fokki Ardianto, Kamis (11/1).

Dia tak menampik penutupan jalan itu berarti ada peraturan mengenai fungsi jalan untuk lalu lintas kendaraan. Oleh sebab itu, lanjutnya, maka di raperda perlu ada kewenangan walikota untuk menutup jalan. Raperda itu diwacanakan memberikan diskresi bagi walikota untuk menutup jalan yang dipergunakan sebagai tempat parkir ketika libur panjang akhir pekan dan saat ada kegiatan untuk memfasilitasi wisatawan agar nyaman. "Kewenangan penutupan jalan itu di mana perda ini akan memberikan diskresi bagi walikota. Makanya bahasa kita diskresi," tambahnya.

Diskresi merupakan keputusan dan/atau tindakan yang ditetapkan dan/atau dilakukan oleh pejabat pemerintahan untuk mengatasi persoalan konkret yang dihadapi dalam penyelenggaraan pemerintahan, dalam hal peraturan perundang-undangan yang memberikan pilihan tidak mengatur, tidak lengkap atau tidak jelas, dan/atau adanya stagnasi pemerintahan. Namun, penggunaannya harus oleh pejabat yang berwenang dan sesuai dengan tujuannya.

Untuk kriteria diskresi penutupan jalan dan jalan-jalan mana yang memerlukan penutupan pada saat libur panjang itu akan dibahas lebih lanjut. "Itu nanti akan dibahas dalam materi perda. Kalau jalannya mana itu tupoksi Dinas Perhubungan," ujar Fokki.

Secara terpisah Kepala Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta Wirawan Haryo Yudo belum dapat memberikan keterangan yang banyak terkait wacana diskresi walikota menutup jalan untuk parkir. Dia beralasan wacana itu masih dalam pembahasan pansus raperda perparkiran. "Itu masih dalam pembahasan di Pansus raperda perparkiran," kata Wirawan. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005